

## 15. ETAT DE POLLUTION DES SOLS

Le site de la carrière de Kernevez-Bras n'est pas recensé comme potentiellement pollué sur les bases de données BASIAS (<http://basias.brgm.fr/>) et BASOL (<http://basol.developpement-durable.gouv.fr/>).

Il n'est pas connu d'accident historique sur le site qui ait pu engendrer de pollution des sols. L'activité exercée depuis plusieurs décennies concerne une activité d'extraction de produits minéraux, par nature inertes.

Il n'y a donc pas lieu de suspecter l'existence de pollution historique des sols sur le site.

Les mesures de limitation des risques de pollution des sols sur le site sont identiques à celles prises pour limiter les risques de pollutions des eaux, aspect développé au chapitre 9.2.4 auquel on se reportera.